

Sembari Melaksanakan Pengamanan, Personel Kodim 0829 Sempatkan Cek Kesehatan

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.PUBLIKMADURA.COM

Jan 1, 2024 - 03:07



Salah seorang personel Kodim 0829/Bangkalan saat memeriksakan tensi darahnya

BANGKALAN, - Malam pergantian tahun 2024 menjadi momen krusial di Bangkalan ketika personel dari Kodim 0829/Bangkalan melakukan pengamanan bersama di Pos Pam Jalan Jenderal A Yani (Alun-alun). Namun, yang menarik perhatian bukan hanya kesigapan mereka dalam menjaga keamanan tetapi juga kepedulian mereka terhadap kesehatan.

Salah satu momen yang mencolok adalah ketika personel Kodim 0829/Bangkalan memanfaatkan kesempatan berada di pos pam untuk melakukan pemeriksaan kesehatannya kepada tim tenaga kesehatan dari Puskesmas Kota Bangkalan. Ajeng, salah seorang tenaga kesehatan dari Puskesmas Kota Bangkalan yang terlibat dalam kegiatan tersebut,

mengungkapkan kesan positifnya terkait inisiatif para personel Kodim dalam mengutamakan kesehatan mereka.

"Kami merasa senang melihat kesadaran personel Kodim 0829/Bangkalan yang tidak hanya fokus pada tugas pengamanan, tetapi juga memperhatikan kesehatan mereka dengan melakukan pemeriksaan di pos pam bersama kami," ujar Ajeng dengan senyum di wajahnya.

Tidak hanya itu, Pasi Ops Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Kav Handri Tjahyo, turut memberikan komentarnya terkait hal ini. "Kesehatan personel kami adalah prioritas. Dalam melaksanakan tugas pengamanan, kesehatan yang prima sangatlah penting. Kami bekerja sama dengan Puskesmas Kota Bangkalan untuk memastikan dan memeriksa kesehatan anggota kami," ungkap Kapten Kav Handri Tjahyo dengan tegas.

Dengan adanya kolaborasi antara personel Kodim 0829/Bangkalan dan tenaga kesehatan dari Puskesmas Kota Bangkalan, tidak hanya terjaga keamanan di malam pergantian tahun, tetapi juga menunjukkan komitmen bersama untuk menjaga kesehatan anggota yang terlibat dalam tugas pengamanan tersebut. Kegiatan ini menjadi contoh nyata bahwa pengamanan yang efektif tidak hanya berkaitan dengan aspek keamanan semata, tetapi juga melibatkan aspek kesehatan yang tidak kalah pentingnya.

(Pendim_0829)